



Zeitung: Siegener Zeitung
Ausgabe: Altenkirchen
Seite: 8
Datum: 27.04.2023

Kirchen: Mediziner tauschen sich aus

sz **Kirchen**. Die Kreisärzteschaft Altenkirchen hatte kürzlich zu einer Fortbildung zum Thema „Update 2023: Notfall- und Rettungsmedizin“ geladen. Der Obmann der Kreisärzteschaft, Dr. med. Erik Becker, sowie der Fortbildungsbeauftragte der Kreisärzteschaft, Dr. med. Klaus Kohlhas, konnten hierfür über 30 interessierte Ärztinnen und Ärzte gewinnen, wie es dazu in einer Mitteilung des DRK-Krankenhauses Kirchen heißt.

Im ersten Teil, moderiert von Dr. med. Klaus Kohlhas, referierte Dr. med. Kay Uwe Kreutz, Chefarzt der Inneren Medizin und Kardiologie am DRK-Krankenhaus Kirchen über kardiologische Notfälle, aktuelle Änderungen in Leitlinien und medikamentöse Therapie. Im Anschluss übernahm Steffen Sander, Chefarzt der Allgemein- und Viszeralchirurgie, und informierte über moderne Operationstechniken aus seinem Fachgebiet und über die Hernienchirurgie, einem Gebiet, auf das sich Sander spezialisiert hat. Im Anschluss referierte Dr. med. André Becker, Belegarzt der Urologie am DRK-Krankenhaus Kirchen über die Neuheiten in der Versorgung urologischer Notfälle.

Im zweiten Teil, der von Kreisobmann Dr. med. Erik Becker moderiert wurde, referierte Dr. med. Patrik Löhr, Chefarzt der Orthopädie und Unfallchirurgie am DRK-Krankenhaus Altenkirchen-Hachenburg, über orthopädische Notfälle, Versorgungsschwerpunkte und Endoprothetik. Gefolgt von Dr. med. Lisa Roth, Fachärztin für Anästhesie am Jung-Stilling-Krankenhaus in Siegen, die über die geplanten Strukturänderungen im Krankenhaus-Reformpaket berichtete. Ebenso wurde das Thema Tele-Notarzt diskutiert.

Becker und Kohlhas bewerteten den Fortbildungstag als gelungen und zeigten sich erfreut über das rege Interesse. Es sei schön, so die Veranstalter, wieder in einen Dialog treten zu können – nach der schwierigen Zeit mit Kontakt- und Veranstaltungsverböten.



Das Bild zeigt (v.l.): Dr. med. Klaus Kohlhas, Dr. med. Erik Becker, Dr. med. Patrik Löhr, Dr. med. Lisa Roth, Dr. med. André Becker, Steffen Sander und Dr. med. Kay Uwe Kreutz. Foto: DRK